

Ideen-Wettbewerb: Schüler machen Zukunft

Bad Vilbel (hah) - Der Schüler-Wettbewerb des Lions-Clubs Bad Vilbel-Wasserburg geht in den Endspurt: Noch bis zum 28. Februar können Schülerinnen und Schüler im Alter von zehn bis 19 Jahren entweder eine Einzel- oder eine Gruppenarbeit über ein „Zukunftsprojekt“ einreichen. Unter dem Motto „Probleme entdecken! Lösungen finden! Preise gewinnen!“ können junge Leute mit Projektbeschreibungen zu einem Themenbereich der eigenen Wahl teilnehmen.

Als Beispiel wird auf der Internetseite „www.badvilbeler-schuelermachenzukunft.de“ folgendes Problem angeführt: Zehn Taxis stehen vor dem Bahnhof. Das erste fährt weg, dann lassen neun Taxis den Motor an und fahren fünf Meter nach vorn. Der hierbei entstehende unnötige Krach samt un-

nötiger Umweltverschmutzung sowie auch die unnötige Motorbelastung können mit einem relativ einfachen Lösungsvorschlag vermieden werden. Die Stadt baute einfach eine lange schiefe Ebene vor dem Bahnhof. Wenn nun das erste Taxi wegfährt, können die anderen einfach nur die Bremsen lösen und ihre Wagen die paar Meter vorrollen lassen.

Es wird empfohlen sich an ähnlichen Alltagsproblemen zu orientieren, also zu beschreiben, was in Bad Vilbel Anlass zum Ärger gibt oder was hier nicht möglich ist.

Der erste Preis dieses Ideen-Wettbewerbs ist mit 500 Euro dotiert, für Platz zwei sind 350 und für Platz drei 250 Euro zu gewinnen. Betreut wird er von Dr. Birgit Zottmann, die unter der Hotline (06101) 127946 weitere Fragen beantwortet.